

## **Ohne grosse Spielkenntnis einen Weltmeistertitel geholt**

Domino ist ein Legespiel, das auch heute noch in vielen Familien gespielt wird. Domino verlangt taktisches Geschick, ein gewisses Gespür für Mathematik, aber es braucht auch ein bisschen Glück, will man am Schluss siegreich sein. Weniger bekannt ist, dass es auch Weltmeisterschaften im Dominospielen gibt. An diesen stand ein Bettlacher auf dem obersten Treppchen. Und das, obwohl Thomas Caflisch, wie er selbst sagt, «keine Ahnung» vom Dominospiel hat. Speziell an diesem Titel ist sicher auch, dass das Meisterschaftsspiel in einem ganz gewöhnlichen Wohnhaus in Grenchen ausgetragen wurde und dass Caflisch eigentlich für eine Kollegin einsprang, die verhindert war. (RM)